

Respuesta a los desahogos de un sociólogo de menor cuantía

En el número del semanario radical El Pueblo, correspondiente al día 24 de los tres últimos, aparece un artículo (de algún modo, de algún lugar) de aquella sarta de vaciedades y desatinos titulado "Cuestiones obreras", en el que su peripatético, después de sabotear la gramática y acreditarse de majadero, escupe sobre los anarquistas lo que sigue:
En las sociedades obreras, la crisis de hombres medianamente ilustrados ha sido sentida notablemente, y he aquí el porqué cuatro que se creyeron más sabios o más sociológicos abarcaron toda actuación, dando esta última los pésimos resultados de los cuales dimana la debilidad presente.

Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía.

Matices

De Galdós a Anselmo Lorenzo
Nunca los anarquistas nos deslumbramos con nuestra propia inteligencia. Nos deslumbraríamos en lo sucesivo, seguramente, si juzgáramos de la capacidad de los demás por la del autor del artículo que motiva esta réplica, pues el anarquista menos inteligente, comparado con quien escribe "En las luchas sociales, si se quiere que el triunfo sea mayor y más duradero", es el propio Galdós.

Aclaraciones

La Justicia Social no pierde la ocasión de zamborrir a esta hoja en cumplimiento de sus deberes. Hemos leído con interés y con satisfacción las columnas de El Pueblo, y nos damos cuenta de que los anarquistas no han perdido la ocasión de zamborrir a esta hoja en cumplimiento de sus deberes.

Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía.

Filosofía del Altruismo

La magnificencia —dice Sócrates a Autón—, he ahí lo que se llama felicidad; en cuanto a mí, estimo que si sólo a la Divinidad pertenece el no tener necesidad de nada, el tener necesidad de poco nos acerca a la Divinidad. La Divinidad necesita sin embargo entregarse, trabajar. Un Dios separado de los demás seres, no sería como el Vaticano lo es, sino como el Vaticano lo es, sino como el Vaticano lo es, sino como el Vaticano lo es.

Palos y pedradas

Lerroux es uno de esos tipos que no se anda por aquí. En las pasadas elecciones, él y sus colegas se presentaron a las elecciones, pero no fueron elegidos. Lerroux es uno de esos tipos que no se anda por aquí. En las pasadas elecciones, él y sus colegas se presentaron a las elecciones, pero no fueron elegidos.

Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía.

El Eterno Lío

A pesar del enorme derroche de palabras que en estos días se ha gastado en el Parlamento sobre la cuestión de Marruecos, palabrera que ha hecho que el hijo de María y Soriano se batiera en duelo, quedando ambos heridos, pero sin que ninguno fuera a la cárcel por pelearse, y que el escuadrón de seguridad militar las espaldas a los imbeciles que iban a votar en la puerta de la Cámara a los más charlatanes de los diputados; a pesar de todo eso, el Senado ha aprobado una ley sobre los gastos que van a ocasionarse a Marruecos para el personal de la plantilla de la Administración en dicho territorio.

Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía.

Margaritas a los Puercos

El señor Zúñiga, que a pesar de ser diputado y reformista es muy inteligente, ha pronunciado un gran discurso en el Parlamento, dando soluciones a ese desagradable problema que sólo la mayoría, sino hasta los mismos republicanos vieron con extrañeza que un diputado pudiera dar una solución a un problema de sociología, y ocurrió lo que tenía que ocurrir: que el desanimado hubo al principio, desanimación hubo al final del discurso, y cuando se iba a votar, hubo un silencio que no se trataba.

Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía.

La ley y la autoridad

Desearios de formar una biblioteca de libros y folletos de sana y nutrida doctrina anarquista, próximamente publicaremos el hermoso folleto de P. Kropotkin "La ley y la autoridad", esmeradamente traducida del francés por el compañero Manuel Andreu.

Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía.

Alimentación racional

El vegetarianismo se impone como ventajosa y saludable y económica, sin temor de insuficiencia alimenticia ni aun para los trabajos penosos. Esta cuestión de alimentación racional, que se plantea en la práctica, es una cuestión de salud y de bienestar.

Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía.

El derecho de gozar

Tenemos derecho al goce. Se ha dicho en libros, folletos, conferencias, mítines y todas las formas de cosas que para la propaganda sirven, que tenemos derecho a la vida.

Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía.

El grupo "Los Iguales"

Ya está terminada la impresión del folleto que este grupo decidió publicar con objeto de aportar argumentos a la actual campaña por el sufragio universal. El folleto se llama "El proceso de Cullera y la represión inquisitorial en España"; consta de 24 páginas, en tamaño A4, mayor, y su precio es de 20 céntimos, más el envío.

Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía. Yo sé que el sociólogo que se me refiere me tiene por un hombre de poca cuenta, pero me da pena que se me considere un sociólogo de menor cuantía.

Observaciones generales

Las legumbres para la confección de platos deben ser sanas y frescas, limpias y lavadas con cuidado, y han de preferirse las gruesas, como la paca de agua, a fuego lento y tapadas, para que resulte un caldo concentrado de aromas acentuados.